

## CARGAS DE ORACIÓN SEMANA DEL 18 DE ENERO DE 2026

### 1. La primera reunión de la mesa del Señor en Lille, Francia (24-25 de enero).

Del 24 al 25 de enero un nuevo candelero será levantado en Lille, Francia. Esta será la tercera nueva iglesia local que se levanta desde los viajes del evangelio relacionados con los Juegos Olímpicos de verano celebrados en París en 2024. **El anuncio y una carta de invitación con las instrucciones para inscribirse se encuentra disponible en [https://lordsmove.org/pdfs/First\\_Lords\\_Table\\_in\\_Lille.pdf](https://lordsmove.org/pdfs/First_Lords_Table_in_Lille.pdf).** Por favor, ore que el Señor continúe edificando Su testimonio en Lille y en otras ciudades en Francia.

### 2. Los viajes del evangelio relacionados con los Juegos Olímpicos de Invierno de 2026 en Italia (4 de diciembre de 2025-23 de febrero de 2026).

Actualmente se están llevando a cabo viajes del evangelio relacionados con el recorrido de la antorcha (TR) y los Juegos Olímpicos (OL). **Hay reportes disponibles del ETCA en <https://ftta.org/gospeltrips/>.** Se irán proporcionando otros reportes a medida que avancen los viajes del evangelio. **Una carta con las instrucciones para inscribirse a los viajes de pastoreo está disponible en: [https://lordsmove.org/pdfs/Winter\\_Olympics\\_Italy\\_Shepherding\\_Trips.pdf](https://lordsmove.org/pdfs/Winter_Olympics_Italy_Shepherding_Trips.pdf).** Los santos que tengan la carga de hacer donaciones mediante LME pueden seguir las instrucciones en <https://www.lordsmove.org/offering.html>. Designar las ofrendas como “Olimpiadas en Italia”.

### 3. El proyecto de construcción en el Reino Unido, el centro de entrenamiento para toda Europa y el Entrenamiento de tiempo completo en Londres.

Una carta de comunión de los colaboradores en Europa que se leyó durante el entrenamiento semianual de diciembre de 2025 está disponible en [https://lordsmove.org/pdfs/Letter\\_of\\_Fellowship\\_London\\_Training\\_Facility.pdf](https://lordsmove.org/pdfs/Letter_of_Fellowship_London_Training_Facility.pdf). Otros reportes adicionales están disponibles en <https://www.amanatrust.org.uk/page/reports>. Por favor, ore que el Señor provea todos los fondos necesarios y los servidores que lleven a cabo la construcción. Los santos que tengan la carga de hacer donaciones mediante LME pueden seguir las instrucciones en <https://lordsmove.org/offering.html>. Designar las ofrendas como “El proyecto de construcción del Reino Unido”.

### 4. El levantamiento de un candelero en Gdansk, Polonia.

Gdansk es una ciudad en el norte de Polonia a orillas del mar Báltico, a unas cuatro horas en coche de Varsovia. Recientemente, una pareja de Polonia se mudó a Gdansk para laborar en la universidad principal. Se contactó a varios estudiantes y a una profesora de chino que están muy abiertos. A finales de enero, un equipo del evangelio del ETCA visitará Gdansk y pasará tiempo allí. Por favor, ore:

- Que el Señor alcance a más buscadores en Gdansk por medio de los viajes del evangelio, y para que dos familias más se muden a Gdansk y vivan cerca de la universidad.
- Que el Señor levante un candelero en Gdansk para propagar Su testimonio en Polonia.

### 5. Los viajes de pastoreo de corto plazo y la migración a los países europeos de habla francesa.

Una carta de invitación para participar en los viajes de pastoreo de corto plazo está disponible en [https://lordsmove.org/pdfs/Invitation\\_to\\_Shepherding\\_Trips\\_in\\_French-speaking\\_Europe-Rev.pdf](https://lordsmove.org/pdfs/Invitation_to_Shepherding_Trips_in_French-speaking_Europe-Rev.pdf). La carta incluye instrucciones de cómo presentar la solicitud y dónde hacer preguntas.

Por favor, ore:

- Que el Señor levante candeleros en Ruan, Versalles, Esch-sur-Alzette (Luxemburgo), Génova (Suiza), Marsella, Caen, Nantes y Montpellier.
- Que el Señor incremente el equipo de servidores de tiempo completo en París para tomar cuidado de los países europeos de habla francesa. **Por favor, ore para que las visas a largo plazo de estos santos sean liberadas.**
- Que muchos estudiantes, familias y santos maduros emigren a Francia en los próximos años por los intereses del Señor.

Los santos que tengan la carga de hacer donaciones para apoyar al equipo de tiempo completo en París pueden hacerlo a través de LME siguiendo las instrucciones en <https://lordsmove.org/offering.html>. Designar las ofrendas como “El mover del evangelio en Francia”.

## **6. El salón de reunión en Stuttgart, Alemania.**

Un informe actualizado sobre el progreso de la renovación del salón de reunión en Stuttgart, Alemania, se encuentra disponible en <https://www.stuttgart-meeting-hall.info/>. Se proveen instrucciones para realizar donaciones.

## **7. La traducción del Nuevo Testamento Versión Recobro al idioma checo y eslovaco.**

Un informe sobre cómo está avanzando la labor de la traducción del Nuevo Testamento Versión Recobro en los idiomas checo y eslovaco se puede encontrar en <https://churchesceeb.org/czech-slovak-nt/>. Se proporciona información sobre cómo realizar donaciones para este proyecto. Se ofrece también la oportunidad de suscribirse para recibir informes actualizados. Por favor, ore por el equipo de traducción en su trabajo ininterrumpido de traducir el texto del NT y las notas de pie de página.

## **8. El salón de reunión en Riga, Letonia.**

Los hermanos de Riga terminaron dos lados de la fachada del nuevo salón de reunión. El salón ahora cuenta con techo y ventanas nuevas. Quienes deseen contribuir pueden hacerlo siguiendo las instrucciones en <https://lordsmove.org/offering.html>. Designar las ofrendas como “El salón de reunión en Riga”.

## **9. Un salón de reunión en Dublín, Irlanda.**

Una carta en cuanto a la necesidad de adquirir un salón de reunión para la iglesia en Dublín, Irlanda, se encuentra en <https://www.lordsmove.org/reports.html>. Por favor, ore en cuanto a esta carga y siga las instrucciones para ofrendar según el Señor le guíe y le suministre.

## **10. El mover del Señor en Islandia.**

Por favor, ore que el Señor levante y gane a buscadores quienes puedan llegar a ser Su testimonio en Islandia. Aquellos que quisieran participar mediante donaciones, pueden hacerlo a través de LME siguiendo las instrucciones en <https://lme.org/offering.html>. Se pueden designar las ofrendas como “El mover del Señor en Islandia”.

## **11. La emigración a nueve ciudades de Europa.**

Se puede encontrar un informe de las nueve ciudades (París, Ginebra, Bruselas, Belfast, Dublín, Viena, Praga, Roma y Atenas) en <https://lme.org/reports.html>. Por favor, ore para que los santos emigren bajo la Cabeza y en el Cuerpo para fortalecer el testimonio del Señor en estas ciudades.

## **12. El conflicto en Ucrania.**

Por favor, ore que el Señor proteja el ser tripartito de todos los santos y ponga fin a este conflicto para que Su mover en Rusia, Ucrania y Europa avance.

## **13. La distribución de Biblia en Europa.**

Por favor, ore por la propagación de las verdades divinas traducidas, interpretadas y entendibles en Europa para el recobro y la restauración del Señor. Donaciones para la distribución de Biblia en Europa pueden darse al LME (haciendo clic en <http://www.lordsmove.org/offering.html>) y designarlas como “Distribución de Biblia en Europa”. Las donaciones para la impresión de Biblia deben darse directamente al LSM (Living Stream Ministry) designándola como “Impresión de Biblia para Europa”. Las instrucciones para dar mediante LSM se encuentran en <https://www.lsm.org/donations/>.